



Aumenta adeudo de Tecate con el ISSSTECALI

Por Francisco Domínguez

La agencia HR Ratings ratificó la calificación de HR BB- al municipio de Tecate y modificó la observación negativa a perspectiva estable, sin embargo, advirtió del aumento del adeudo con el ISSSTECALI.

De acuerdo con el reporte de la calificadora, el cambio “se debe a que los dos créditos quirografarios con los que contaba el municipio en 2018 fueron liquidados previo al cambio de administración en septiembre de 2019, con lo que se evitó una situación de impago”.

Por su parte, la ratificación de la calificación “obedece a la expectativa de que se mantengan resultados deficitarios en el Balance Primario, derivado de que se proyecta que el municipio continúe presionado por el gasto corriente, sumado a que se mantendría un bajo nivel de ingresos de gestión”.

“Con ello, se proyecta el uso de financiamiento a corto plazo en los próximos años. Asimismo, se estima que las obligaciones financieras sin costo se mantengan en un nivel promedio de 187.9%, nivel considerado alto, debido al adeudo histórico de la entidad con el ISSSTECALI”, advirtió HR Ratings.

La calificadora recordó que el Ayuntamiento de Tecate incrementó su adeudo con el ISSSTECALI por cuotas para el otorgamiento de servicios de seguridad social a sus empleados, mismo que pasó de 372.7 millones de pesos en 2018 a 415 millones de pesos en 2019 y representa 52.9% de las obligaciones financieras sin costo.